

FORUMS APIBC



NCT&I, accompagné du Président des CCEF en Nouvelle-Calédonie Mr Denis Etournaud, ont participé au Forum **APIBC Solomon Islands** de Brisbane les 12 et 13 septembre. Cette conférence a permis d'appréhender les opportunités économiques aux Iles Salomon, de créer du réseau en vue du développement des activités des adhérents du cluster aux Salomon et de la préparation d'une mission économique à l'horizon 2019.

NCT&I et Denis Etournaud ont ensuite assisté à l'**APIBC Australie/Nouvelle-Calédonie** le 14 septembre afin de présenter le futur partenariat NCT&I/CCEF, les missions et services du cluster (export-invest), les échéances politico-économiques calédoniennes 2018-2019, le renforcement des relations entre organisations puis les opportunités d'affaires entre nos deux territoires.

RENCONTRE AVEC LOUIS WAIA

NCT&I et le Président des Conseillers du commerce extérieur de la France en Nouvelle-Calédonie ont rencontré Louis Waia, Directeur des affaires coutumières du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie le 20/09. Ils ont identifié une synergie à mettre en place sur des axes de collaboration communs : présentation des opportunités à l'export au monde de l'entrepreneuriat kanak, aux autres pays de la Mélanésie du modèle de développement économique de projets privés sur terres coutumières.



CONVENTION DE PARTENARIAT NCT&I/CCEF



NCT&I a signé le vendredi 28 septembre 2018 dans ses locaux une convention de partenariat avec les conseillers du commerce extérieur de la France (CCEF) en Nouvelle-Calédonie. L'objectif est de mutualiser les forces, les réseaux et de renforcer le dispositif opérationnel de soutien aux entreprises pour dynamiser leur rayonnement régional et international. Les CCEF, c'est plus de 4 000 chefs d'entreprise, présents dans quelque 140 pays dans le monde en 2018. Cette organisation est présidée par Denis Etournaud et représentée par 18 chefs d'entreprise en Nouvelle-Calédonie.

EXPORT DE SQUASH EN COREE DU SUD

Notre adhérent la FCTE a débuté l'export de squashes en Corée du sud après onze ans de démarches phytosanitaires. En 2018, la FCTE exporte 2 500 tonnes à destination du Japon et 300 tonnes en Nouvelle-Zélande. La quantité de squashes exportées en Corée du sud s'élève à 300 tonnes dès cette année et Sandro Cargnelli prévoit d'en exporter plus de 1 000 tonnes par an d'ici 3 ans. A moyen terme, la FCTE souhaite entamer des démarches pour pénétrer le marché chinois.



EN BREF

OPERATION BONJOUR France TOKYO 2019

Plus de dix adhérents ont assisté à la réunion Skype NCT&I/CCI France Japon le 18 septembre. L'objectif était d'identifier les potentialités de l'événement "**Bonjour France**" prévu du **10 au 15 avril 2019 à Tokyo**. Six jours de vente phare de produits "French touch" dans les magasins **ISETAN** et une porte d'entrée garantie pour les produits calédoniens sur le marché japonais. Avis aux intéressés !

CONFERENCE AXE INDO PACIFIQUE

NCT&I a présenté le cluster, ses actions, les success stories de ses adhérents et l'interaction du monde économique à travers l'axe indo-Pacifique.

NOUVEAUX ADHERENTS 1

AGENDA 2018

- 10-12 oct.** World Hospital congress à Brisbane
- 24-27 oct** Digital Festival à Tahiti
- 29 oct-1 nov** 5th annual international mining & resources conference à Melbourne

L'INFO +

NCT&I a recueilli un bilan positif auprès des étudiants du Bachelor Commerce international de la CCI apprentissage et réalisé des interviews, toutes nos félicitations à cette 1^{ère} promo 2018 !